

Pressemitteilung vom 20.07.2023 (Auszug):

Autohaus Mulfinger tritt der Bürgerstiftung als Stifter bei

(pm) Wie die Bürgerstiftung Backnang mitteilt, hat sich durch den Beitritt des Autohauses Mulfinger GmbH der Kreis der Stifterinnen und Stifter erweitert. Das Backnanger Autohaus ist aufgrund seiner Wurzeln der Stadt Backnang und seinen Menschen eng verbunden und unterstützt seit langer Zeit Vereine und Projekte sowie durch persönliches ehrenamtliches Engagement in Backnang. Diese Verbundenheit und die Ziele der Stiftung waren Anlass, die Bürgerstiftung auf Dauer zu unterstützen. Der Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Klaus Böhle verdeutlichte bei der Übergabe der Stifterurkunde an Geschäftsführer Markus Mulfinger: „ Im Gegensatz zu einer Spende bleibt eine Zustiftung zum Vermögen in ihrem Wert erhalten, die Stiftung verwendet den Kapitalertrag für gemeinnützige Projekte und Vorhaben von Backnanger Vereinen und Organisationen zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger der Stadt.“ Damit stellt eine Zustiftung eine ideale Möglichkeit für Menschen dar, die mit ihrem Vermögen in Backnang auf Dauer Gutes tun wollen oder ihrer Stadt ihre Verbundenheit zeigen wollen, ohne persönlich eine Verpflichtung z. B. durch die Übernahme eines Ehrenamtes einzugehen. Durch eine Zustiftung bleibt der Name des Stifters/der Stifterin auch über die eigene Lebenszeit hinaus in der Stiftung erhalten, ebenso nach dem Tod bei einer testamentarischen Verfügung.